

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, MEI 2020**

**DEWI SUHITA PERMATASARI
P17324417032**

**GAMBARAN PENYEBAB DAN KARAKTERISTIK ABORTUS
INKOMPLIT PADA NY.C DI RUMAH SAKIT UMUM DAERAH
KABUPATEN INDRAMAYU TAHUN 2020**

ABSTRAK

Latar Belakang Masalah kesehatan merupakan masalah penting yang tengah dihadapi oleh masyarakat saat ini, apalagi yang tengah menimpa kaum wanita. Abortus merupakan masalah kesehatan masyarakat karena memberikan dampak pada kesakitan dan kematian ibu. Salah satu penyebab utama kematian ibu adalah perdarahan berupa komplikasi yang disebabkan oleh abortus. Pada tahun 2019 terdapat data kasus Abortus Inkomplit di tingkat provinsi Jawa Barat dengan total 1.450 kasus dan jumlah data kematian akibat Abortus Inkomplit sebanyak 100 kasus. Kasus Abortus Inkomplit di kabupaten Indramayu mencapai 750 kasus, dan kematian ibu akibat kasus ini sebanyak 150 kasus. Kasus Abortus Inkomplit di RSUD Kabupaten Indramayu pada tahun 2019 sebanyak 121 kasus Untuk kasus Abortus di RSUD Indramayu tidak sampai menyebabkan kematian.

Tujuan penelitian Mengetahui penyebab dan karakteristik terjadinya kejadian abortus inkomplit pada NY.C di Rumah Sakit Umum Daerah Indramayu. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif menggunakan pendekatan wawancara mendalam (in depth interview).

Hasil penelitian penyebab terjadinya abortus inkomplit pada Ny.C disebabkan oleh aktivitas fisik yang berlebihan serta usia kehamilan yang masih 12 minggu sedangkan pada karakteristik terjadinya abortus inkomplit yaitu terjadi akibat status ekonomi sosial yang rendah dan tingkat pendidikan yang rendah.

Kesimpulan bahwa kejadian abortus inkomplit karena aktivitas fisik yang berlebihan, usia kehamilan yang kurang dari 20 minggu, tingkat pendidikan dan sosial ekonomi yang rendah.

Saran agar dapat meningkatkan pelayanan kebidanan cakupan K1 untuk memantau kemajuan dan memastikan kesehatan ibu serta tumbuh kembang janin, meningkatkan dan mempertahankan kesehatan fisik, mental, dan sosial ibu dan janin, menghindari resiko komplikasi pada kehamilan.

Kata kunci: Abortus inkomplit; Berbahaya; Penyebab abortus; Wanita
Daftar Referensi 41 (2000-2019)